



MIGUEL ARIAS CAÑETE, CANDIDATO AL PARLAMENTO EUROPEO

El próximo **sábado día 12 de abril a las 11,00 horas** y en el **Palacio de Congresos El Greco de Toledo, Paseo del Miradero, s/n** (<https://goo.gl/maps/BXl2Z>) vamos a celebrar un gran acto público donde se presentará la candidatura al Parlamento Europeo que encabezará Miguel Arias Cañete. El acto será clausurado por nuestra **Secretaria general Maria Dolores Cospedal** y por nuestro **Presidente Nacional Mariano Rajoy**.



Miguel Arias Cañete

Villanueva de los Infantes



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “El PP es el partido que mejor defiende los intereses de CLM en Europa”

Reunión sectorial del PP



Antonio Lucas-Torres en la reunión sectorial

Lucas-Torres ha insistido en la importancia de las elecciones del próximo 25 de mayo “ya que las decisiones que se adoptan en Europa afectan directamente a la economía de muchas familias de la provincia de Ciudad Real”. Además, ha destacado que el 70 por ciento de la legislación española es europea. Especial mención merece, el trabajo realizado en materia agrícola por el PP en Europa de la mano de Miguel Arias Cañete y María Luisa Soriano “frente al inmovilismo del anterior Gobierno del PSOE”. Los agricultores de la provincia de Ciudad Real necesitan tener peso en Europa y “la mayor garantía de éxito es el PP, el partido del campo español”.

Ciudad Real



La presidenta provincial de NN.GG, Cristina Molina, asegura que “el mayor enemigo de los jóvenes de CLM ha sido siempre el PSOE”

Tras las nuevas críticas lanzadas por Juventudes Socialistas sobre educación, Molina se ha preguntado “dónde estaban cuando casi el 50 por ciento de los jóvenes de nuestra región se iba al paro por falta de políticas eficaces o cuando más del 30% de los estudiantes abandonaba la escuela por falta de apoyo”, “porque parece que han olvidado el lastre que han dejado en nuestra región sus políticas, concretamente, 1.592 millones de euros sólo en educación”. Ha asegurado que “tras pagar la deuda de los socialistas y garantizar el futuro de la educación, el Gobierno de Cospedal ha dado un paso más” y ha conseguido reducir en 7 puntos la tasa de abandono escolar prematuro al adelantarse a la implantación de la LOMCE.



Cristina Molina

Ciudad Real



La consejera de Empleo, Carmen Casero: “La Escuela de Agentes Comerciales de Ciudad Real ha contribuido de manera fundamental al reconocimiento social de esta profesión”

Clausura del curso de formación sobre “Gestión comercial”



Miguel Angel Rivero y Carmen Casero

Casero ha insistido en que “el Gobierno de Cospedal está trabajando desde el primer día para incentivar el autoempleo en nuestra región y ejemplos como el desarrollo de la Escuela de Agentes Comerciales, con un grado de inserción laboral de sus alumnos superior al 70% son ejemplos de esa gestión y colaboración institucional”. Tras conocer el funcionamiento de la Escuela, ha realizado la entrega de los diplomas a los alumnos que han superado el curso de formación sobre “Gestión comercial”, a los que ha pedido que aprovechen los conocimientos adquiridos -como en el caso del inglés comercial- para seguir impulsando el empleo y la riqueza en CLM”.